



IEQ

ÉXITO DEL PREP LOCAL, DECLARAN LOS PARTIDOS

Redacción

Partidos políticos dieron su aval y reconocimiento al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) por los trabajos realizados en torno al PREP, que se implementó por vez primera por parte del órgano electoral. Consejeros electorales, representantes de los partidos políticos, PAN, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, Partido Verde Ecologista y Partido del Trabajo; así como su personal técnico se congratularon por el éxito del programa ejecutado el pasado 1 y 2 de julio, posterior a la elección de diputados y fórmulas de ayuntamientos. El representante del PAN, Greco Rosas Méndez, señaló "es un éxito que debe ser reconocido por su merecimiento y desde luego como toda obra colectiva, el PREP tuvo que pasar por el filtro del disenso y la crítica; sin embargo, lo que se impuso al final del día fue la capacidad de diálogo de los actores involucrados en esta sistema". En su oportunidad, el representante de Nueva Alianza, Arturo Emilio Rocha Anaya, se congratuló por el funcionamiento del sistema y reconoció los trabajos de la Comisión, "todo salió como se esperaba y a lo mejor rebasó las expectativas", y espera que para las próximas elecciones se supere la operatividad. Por su parte, el presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, destacó la importancia de hacer aportes novedosos en la organización de los procesos electorales; a ello sumó el esfuerzo de las áreas operativas y técnicas del Instituto, así como de las fuerzas políticas, quienes en un trabajo conjunto se logró llegar a buen término y dar resultados oportunos a la sociedad queretana; y conminó a trabajar con miras al 2015 en el perfeccionamiento del sistema. La Consejera electoral integrante de la Comisión, Yolanda Elías Calles Cantú, agradeció y reconoció los aportes hechos por los partidos políticos y las instituciones afines, ya que con ello se pudo enriquecer y mejorar la ejecución del programa. Y resaltó el interés de otros organismos electorales por conocer el funcionamiento del PREP en Querétaro. Al hacer uso de la voz, el presidente de la Comisión Transitoria para la Supervisión de la Ejecución del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2012, Consejero electoral Alfredo Flores Ríos, enfatizó que se cumplió cabalmente el objetivo del PREP al dar a conocer los números con veracidad, transparencia y prontitud la noche del 1 y madrugada del 2 de julio. Y aseguró que "hoy en día contamos con un elemento que permite brindar a los queretanos certeza del trabajo realizado, pues los resultados reflejados en el PREP muestran la cercanía de los datos obtenidos en los cómputos y recuentos, en su caso; lo que demuestran la confiabilidad y certeza de nuestro sistema, y que habrá de aportar al perfeccionamiento del programa en ocasiones futuras". Reconoció que el IEQ tiene un programa de resultados electorales preliminares confiable, "se acabó el mito, y se ve claramente reflejada la voluntad de los electores, expresada en las urnas; el cómputo de los ciudadanos, asentado en las actas; la publicación y difusión inmediata de estos resultados; y la imagen digitalizada de las actas que permitió disipar cualquier duda; y la mejor auditoría al PREP, fue sin duda alguna, la de los ciudadanos el día de la jornada electoral". Finalmente, el director general, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, expresó que fue un proyecto que nace de un Consejo general visionario; lo que representó un reto para el área operativa del instituto. Agradeció la confianza, la suma de talentos y aportaciones que se hicieron al sistema. En asuntos generales de la comisión fueron entregados reconocimientos a los representantes técnicos de los partidos políticos y personal que se involucró directamente en los trabajos del PREP... (DQ p. 1)

TIENE IEQ DÉFICIT DE 11 MDP

Por Francisco Hernández

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) podría tener complicaciones económicas a final de 2012 debido al exceso de 11 millones de pesos que ejerció durante el pasado proceso electoral. Durante la pasada sesión de la Comisión de Control Interno donde fueron aprobados los estados financieros del primer semestre del año, el Director General del IEQ, Carlos Eguiarte Mereles, explicó que debido al proceso electoral, el organismo debió de echar mano de algunos recursos que estaban previstos para ejercer durante la segunda mitad del año. (AM p. 6)



INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

EXIGEN LOS EMPRESARIOS RESPETO A INSTITUCIONES

Por Laura Banda Campos

El presidente del Club de Industriales de Querétaro, Salvador Hernández Yáñez, lamentó que no se está enviando una buena imagen al exterior del país por la falta de respeto a las instituciones, luego de los resultados del proceso electoral. (DQ p. 12)

LA DE OCHO

CHOCA POLICÍA Y BARRA

Por Francisco Hernández

Dos elementos de la policía con lesiones en el rostro y 31 personas detenidas, fue el saldo del choque que suscitó en la explanada del Estadio Corregidora luego del encuentro entre Gallos Blancos y León. (AM p. 1)

AVALAN GESTIÓN DE PEPE

Por Laura Banda Campos

Finanzas públicas sanas, seguridad, y una entidad altamente competitiva, pero sobre todo un Querétaro que se enriquece en la construcción de acuerdos y proyectos con la participación de la sociedad organizada, han marcado el trabajo de José Calzada en estos tres años. (D.Q p. 1)

VIOLENCIA Y DERROTA

Por Alfonso García

La violencia del fútbol vivió ayer un capítulo más tras el inicio del Torneo de Fútbol en el que los Galos Blancos Perdió ante el León 2-0. (N p. 1)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PRI

PRD

MC

PT



PODER LEGISLATIVO

COLUMNAS Y OPINIÓN

INFORMACIÓN NACIONAL

PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES

DIARIO DE QUERÉTARO

TÍTULO DE LA NOTA MAYÚSCULAS / NEGRITAS / CAMBRIA 10

Cuando hay subtítulos en la nota, escribirlos en Tipo Oración en el mismo tamaño y tipografía, NEGRITAS

Por Reportero (Nombre del reportero normal, altas y bajas)

(1 ESPACIO)

Nota en Cambria No. 10 / Justificada / Referencia de periódico al final (DQ p.1)

-CUANDO HAY UNA FOTO EN LA PORTADA ESCRIBIR:

(FOTO) CABEZA EN NEGRITA, MAYÚSCULA, CAMBRIA 10

Y el texto en Cambria No. 10 / Justificada / Referencia de periódico al final (DQ p.1)

-ENTRE NOTA Y NOTA DOBLE ESPACIO

NOTICIAS

A.M. DE QUERÉTARO

(HACER UN ESPACIO DEL TÍTULO DEL PERIÓDICO)

Referencia de periódico al final (AM p.1)

PLAZA DE ARMAS

CORREGIDOR

(HACER UN ESPACIO DEL TÍTULO DEL PERIÓDICO)

Referencia de periódico al final (C p.1)



Resumendario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

DOMINGO 22 DE JULIO DE 2012

LIGAS PRIMERAS PLANAS

DIARIO DE QUERÉTARO:

<http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/>

A.M. DE QUERÉTARO:

<http://www.periodico.am/publicidad/>

EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:

PLAZA DE ARMAS:

<http://plazadearmas.com.mx/>

PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB

LA JORNADA:

REFORMA:

FUENTES	
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
AM: AM	C: CORREGIDOR
PA: PLAZA DE ARMAS	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO	M: MAGAZINE
CyP: CIUDAD Y PODER	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB
LP: LIBERTAD DE PALABRA	EU: EL UNIVERSAL WEB
J: LA JORNADA	R: REFORMA

Tiene IEQ déficit de 11 mdp

Francisco Hernández

RECURSOS

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) podría tener complicaciones económicas a final de 2012 debido al excedente de 11 millones de pesos que ejerció durante el pasado proceso electoral.

Durante la pasada sesión de la Comisión de Control Interno donde fueron aprobados los estados financieros del primer semestre del año, el Director General del IEQ, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, explicó que debido al proceso electoral, el organismo debió de echar mano de algunos recursos que estaban previstos para ejercerse durante la segunda mitad del año.

“Lo vamos a ir midiendo. Hasta este momento no se ha solicitado ninguna ampliación. Se han hecho un par de recalendrarizaciones; es decir, algunos recursos que habían sido calendarizados para el segundo semestre, se tuvieron que recorrer para el primer trimestre. Hay estimaciones que pudieran estar alrededor de ese número (11 millones de pesos)”, comentó.

Por ello, el organismo electoral no descarta pedir una ampliación de presupuesto al Gobierno Estatal y así poder cumplir con los compromisos para este año.

En entrevista, Rubén Eguiar-

te explicó que a la fecha el Instituto Electoral se ha gastado más del 60 por ciento de los 125 millones que le fueron asignados para este 2012; sin embargo, aclaró que el Instituto recibió casi 20 por ciento menos de los recursos que originalmente habían sido solicitados al Congreso del Estado por tratarse de un año electoral.

“Ahorita tenemos ya un porcentaje importante obviamente por cuestiones propias del proceso electoral se ejerció arriba del 60 por ciento del presupuesto. En el segundo semestre todavía son algunos gastos relacionados con el proceso -ya que- el proceso sigue aún cuando la jornada electoral pasó. Tenemos abiertos los 24 consejos distritales y municipales, ello nos implica una erogación de alrededor de 400 mil pesos mensuales”, advirtió.

EN NÚMEROS PRESUPUESTO ANUAL

159

mil 223 MDP fue la propuesta presupuestal que presentó el IEQ a la Legislatura para ejercer este 2012.



Éxito del PREP local, declaran los partidos

Partidos políticos dieron su aval y reconocimiento al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) por los trabajos realizados en torno al PREP, que se implementó por vez primera por parte del órgano electoral.

Consejeros electorales, representantes de los partidos políticos, PAN, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, Partido Verde Ecologista y Partido del Trabajo; así como su personal técnico se congratularon por el éxito del programa ejecutado el pasado 1 y 2 de julio, posterior a la

elección de diputados y fórmulas de ayuntamientos.

El representante del PAN, Greco Rosas Méndez, señaló “es un éxito que debe ser reconocido por su merecimiento y desde luego como toda obra colectiva, el PREP tuvo que pasar por el filtro del disenso y la crítica; sin embargo, lo que se impuso al final del día fue la capacidad de diálogo de los actores involucrados en esta sistema”.

Vea: **EXITO...4A**

Exito del PREP local, declaran los partidos

En su oportunidad, el representante de Nueva Alianza, Arturo Emilio Rocha Anaya, se congratuló por el funcionamiento del sistema y reconoció los trabajos de la Comisión, “todo salió como se esperaba y a lo mejor rebasó las expectativas”, y espera que para las próximas elecciones se supere la operatividad.

Por su parte, el presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, destacó la importancia de hacer aportes novedosos en la organización de los procesos electorales; a ello sumó el esfuerzo de las áreas operativas y técnicas del Instituto, así como de las fuerzas políticas, quienes en un trabajo conjunto se logró llegar a buen término y dar resultados oportunos a la sociedad queretana; y conminó a trabajar con miras al 2015 en el perfeccionamiento del sistema.

La Consejera electoral integrante de la Comisión, Yolanda Elías Calles Cantú, agradeció y reconoció los aportes hechos por los partidos políticos y las instituciones afines, ya que con ello se pudo enriquecer y mejorar la ejecución del programa. Y resaltó el interés de otros organismos electorales por conocer el funcionamiento del PREP en Querétaro.

Al hacer uso de la voz, el presidente de la Comisión Transitoria para la Supervisión de la Ejecución del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2012, Consejero electoral Alfredo Flores Ríos, enfatizó que se cumplió cabalmente el objetivo del PREP al dar a conocer los números con veracidad, transparencia y prontitud la noche del 1 y madrugada del 2 de julio.

Y aseguró que “hoy en día contamos con un elemento que permite brindar a los queretanos certeza del trabajo realizado, pues los resultados reflejados en el PREP muestran la cercanía de los datos obtenidos en los cómputos y recuentos, en su caso; lo que

demuestran la confiabilidad y certeza de nuestro sistema, y que habrá de aportar al perfeccionamiento del programa en ocasiones futuras”.

Reconoció que el IEQ tiene un programa de resultados electorales preliminares confiable, “se acabó el mito, y se ve claramente reflejada la voluntad de los electores, expresada en las urnas; el cómputo de los ciudadanos, asentado en las actas; la publicación y difusión inmediata de estos resultados; y la imagen digitalizada de las actas que permitió disipar cualquier duda; y la mejor auditoría al PREP, fue sin duda alguna, la

de los ciudadanos el día de la jornada electoral”.

Finalmente, el director general, Carlos Rubén Eguarte Mereles, expresó que fue un proyecto que nace de un Consejo general visionario; lo que representó un reto para el área operativa del instituto. Agradeció la confianza, la suma de talentos y aportaciones que se hicieron al sistema.

En asuntos generales de la comisión fueron entregados reconocimientos a los representantes técnicos de los partidos políticos y personal que se involucró directamente en los trabajos del PREP.

NSA